

La Chronique

Chute d'une Alouette III en Suisse - quatre personnes probablement décédées.

Information aux médias.

Berne, Suisse, le 12 octobre 2001. Un hélicoptère de type Alouette III appartenant aux Forces aériennes suisses s'est écrasé pour des raisons encore inconnues cet après-midi au-dessus de Montana (canton du Valais). Cet accident a très probablement entraîné la mort des quatre occupants de l'appareil. Un juge d'instruction militaire a immédiatement été chargé de l'enquête.

L'Alouette avait décollé de Sion et se rendait sur l'aérodrome militaire de Payerne (VD). Quatre personnes se trouvaient à bord de l'hélicoptère quand celui-ci s'est écrasé audessus de Montana. Le lieu de l'accident se situe à 500 mètres à l'Est de la station terminus du téléphérique qui mène à la "Pleine-Morte". Il n'est pas possible à l'heure actuelle de donner la cause de cet accident.

(Département Fédéral de la Défense, de la Protection de la Population et des Sports).

Démonstrations d'Axalp annulées par les Forces aériennes suisses

Information aux médias.

Berne, Suisse, le 12 octobre 2001. Les démonstrations en vol des Forces aériennes suisses, prévues les 17 et18 octobre 2001 à Axalp, n'auront pas lieu. Les Forces aériennes ont pris cette décision lundi matin, par respect pour les quatre militaires qui ont perdu la vie vendredi dernier lors de la chute d'un d'hélicoptère. Les Forces aériennes espèrent pouvoir de nouveau organiser l'année prochaine cette manifestation désormais traditionnelle.

(Département Fédéral de la Défense, de la Protection de la Population et des Sports).

N011012 Page 1